SJA NEWS!

Le journal du collège Sainte-Jeanne d'Arc







N°12 - Juin 2018

Une sculpture décorative au Pôle Arts

Lors du 3^{ème} trimestre, a été inaugurée la décoration du Pôle Art. Il s'agit d'un projet travaillé par les élèves de 3^{ème} de l'an passé et sélectionné par Mr Bruder et moi-même. Il a été fabriqué cette année par les 7 élèves de l'atelier arts plastiques, qui travaillent pour la décoration de la chorale mais aussi pour le collège.



Cette sculpture met bien en valeur le Pôle Art. Elle est réalisée en bois marin pour les notes de musique, ornée de 239 écailles en feuille de zinc. Un tube en PVC représente la portée, et des pailles en bambou les pinceaux. Elle est légèrement recourbée pour résister au vent et aux intempéries.

Camille Matias, professeur d'Arts Plastiques

Rentrée des classes : lundi 3 septembre 2018 Bonnes vacances à toutes et à tous !



Concerts de la chorale et de l'orchestre du collège

Comme l'an dernier, nos élèves chanteurs et musiciens se sont entrainés toute l'année afin d'être prêts pour les deux concerts de la fin d'année, qui ont eu lieu les 12 et 13 juin à la salle Pommery à Clermont. Le thème retenu pour cette édition : les Restos du Cœur!



La chorale des professeurs et du personnel du collège Sainte Jeanne d'Arc et de l'école de la Providence s'est également réunie régulièrement tout au long de l'année pour préparer ces deux représentations.



Après des répétitions intenses et conviviales, ponctuées par un barbecue, les deux concerts ont été un franc succès! Chanteurs et musiciens, petits et grands, ont été applaudis chaleureusement par un public conquis! Rendez-vous est pris pour l'année prochaine!

Les articles de nos journalistes en herbe

Yu Gi Oh

par Téodor Trybus 6E

Yu Gi Oh est à la fois un animé et un manga, qui parlent essentiellement de duels de cartes.

Il y a différents Yu Gi Oh: Millenium (le plus célèbre), Zexal, 5d's et Gx. A chaque fois, le personnage principal change. Dans Yu Gi Oh Millenium, c'est Yugi, alors que dans Zexal, c'est Yuma, accompagné d'Astral, un spectre bleu qui le suit partout et qui peut fusionner avec lui.



Venise

Venise est une célèbre ville d'Italie. Elle s'étend sur 118 petites îles séparées par un réseau de canaux et reliées par des ponts. Venise est la capitale de la région de la Vénétie. On y trouve de nombreux monuments comme le Campanile Saint-Marc et le Palais des Doges... J'y suis allée pendant 5 jours. C'était génial!

Jade Crépin et Pauline Fernandez 5A





Devinette cinéma



Mon premier est une bête qui vit dans un château, Mon second est une rose,

Mon troisième est une belle jeune fille,

Mon tout est un film de conte de fée sortie en 2017! Vous avez trouvé? Il s'agit de « La Belle et la Bête », un merveilleux film réalisé par Bill Condon, adapté du conte de Gabrielle-Suzanne de Villeneuve repris par les frères Grimm.

Le résumé ? Un prince transformé en bête doit trouver l'amour et être aimé en retour avant que sa rose ne se fane. Bon film !

Andréanne Bruder et Crisline Lefèvre 3E



Les loups

En Europe, le loup gris commun (*Canis lupus en latin*) est présent un peu partout sur le continent. En Russie, on trouve aussi deux autres sous-espèces : le loup de Russie et le loup de Sibérie. Un loup peut courir très vite, jusqu'à 60km/h, et il vit environ 5 ans. Moi, j'adore les loups blancs, je les trouve magnifiques !!

Manon Van De Kerckhove 5A



Norman
Profession:
youtubeur

Norman est un youtubeur qui fait partie des 3 plus célèbres youtubeurs de France (derrière Cyprien et devant Squeezie). Il fait des podcasts, qui sont à mon avis géniaux. Il a commencé les vidéos sur Internet en 2008, avec Hugo Tout Seul et Kemar. Il compte maintenant plus de 10 millions d'abonnés ! Il a un chat, nommé Merlin qu'il met en scène dans ses vidéos depuis presque un an. Il est super drôle, je vous le conseille fortement !

Mathias Vilas Boas Miranda 5M

La NASA

C'est Dwight David Eisenhower qui a créé la NASA en 1958. Le mot NASA signifie National Aeronautics and Space Administration (en français l'Administration Nationale de l'Aéronautique et de l'Espace). C'est l'agence gouvernementale qui est responsable du programme spatial civil des États-Unis. Neil Armstrong est le premier astronaute à avoir marché sur la lune, le 21 juillet 1969. Encore aujourd'hui, la NASA s'occupe de programmes spatiaux et emploie plus de 17 000 personnes.

Gurvan Durepaire-Charnal 6E





LouanneManShow

Louanne alias *LouanneManShow* est une étudiante qui fait des vidéos humoristiques sur Youtube. Elle a fait sa première vidéo le 1er janvier 2016 et deux ans après, elle a déjà pu fêter ses 50 000 abonnés. C'est une bonne performance car sur Youtube, la concurrence est dure pour se faire connaître. Cette année, elle a fait des vidéos avec d'autres youtubeurs célèbres comme Mc Fly et Carlito et Squeezie. Moi, j'adore ses vidéos !

Manon Van De Kerckhove 5A





Le jeu vidéo du trimestre Super Mario Odyssey

Super Mario Odyssey est un jeu sorti sur Nintendo Switch. Dans ce jeu, on retrouve notre héros avec une étrange casquette qui a la particularité, quand on la lance sur un ennemi, de pouvoir se transformer en ce dernier. Dans ce jeu, contrairement aux autres, on a une grande liberté d'action, les mondes sont très larges et pour la première fois Mario peut changer de vêtements.

Lucine Pardikian 5M

Les cockers

Les cockers sont des chiens de chasse de petite taille aux oreilles tombantes. Le plus célèbre est le chien dans Boule et Bill, mais il existe plusieurs types de cockers : les cockers anglais, les cockers américains et les cockers espagnols.



Chez moi, j'ai 2 cockers anglais, qui sont très affectueux.

Manon Van De Kerckhove 5A

Le rire jaune

Le rire jaune est une chaine Youtube qui est présentée par 2 youtubers : Henry le petit frère et Kevin le grand frère . Kevin a également une autre chaine uniquement à lui : le show jaune. Ils sont tous les deux très drôles.

Mathias Vilas Boas Miranda 5M





2 questions à Mr Martin

<u>Qu'est-ce qui vous a poussé à devenir professeur ?</u> J'adore le travail en équipe, travailler auprès des jeunes et leur apprendre tout ce qui concerne la technologie.

Quelle est votre fonction au sein du collège ?
Je suis référent numérique. Cela consiste à développer auprès des enseignants l'utilisation des outils numériques et à régler les problèmes techniques liés à tout ce qui est informatique.

Interview réalisée par Gaëtan SINAMALE, 5L

LES CONSEILS MANGAS





Lovely hair est un manga qui parle d'une fille, Mashiro, qui a de très longs cheveux, dans lesquels il y a des dieux. Elle a le pouvoir de les faire apparaître en exauçant des vœux, on les appelle des mikos.

J'ai beaucoup aimé ce manga et je vous le conseille. Lucine Pardikian, 5M

Death Note est l'histoire d'un dieu, Ryuk, qui a perdu son livre sacré et la personne qui l'a trouvé est un humain, Light Yagami. C'est un manga passionnant.

Mathias Vilas Boas Miranda 5M

Le Puy du Fou

Le Puy du Fou est un parc situé en Vendée, au sud de Nantes. C'est un parc à thème comportant plusieurs spectacles comme « Le secret de la lance » ou « Le dernier Panache ». Les spectacles permettent au public de découvrir les vikings, les romains ou encore les chevaliers.

Il a été créé en 1989 par Philippe de Villiers et accueille environ 2,2 millions de visiteurs chaque année. Cette année, Mr Carpentier y a emmené sa classe. Andréanne Bruder 3E



L'actualité du CDI

Les mangas sont arrivés!

Attendus depuis longtemps par de nombreux élèves, des mangas sont désormais disponibles au CDI. Installés , en mai sur un présentoir, parThibault Delpierre, élève de 4C et Mme Perrin, ils ont eu du succès dès la première semaine ! Parmi les titres, vous trouverez : GTO, Love Hina et Arms.





2^{ème} réunion du club lecture

Juste avant Noël, Mme Perrin, documentaliste, a lancé le Club Lecture, destiné aux élèves amateurs de lecture ou souhaitant découvrir un roman intéressant. Suite au succès de cette initiative, un deuxième livre a été choisi pour ce trimestre. Il s'agit de « La voleuse de livres » de Markus Zusak, un roman qui raconte la vie d'une jeune orpheline juive recueillie dans une famille et qui vole un jour un livre dans la bibliothèque. Les 10 lecteurs volontaires ont eu le printemps pour le lire, avant d'échanger autour d'un déjeuner pris tous ensemble au CDI le 15 juin. Avis aux amateurs pour l'an prochain!

Les expos du 3ème trimestre

- Les élèves de la 5^{ème} Architecture ont exposé au CDI leurs maquettes de villes futuristes (Paris, Tokyo et New York), réalisées tout au long de l'année dans le cadre de leur thématique de classe.
- A côté, les élèves de 4T ont présenté sur un support mural leurs exposés sur le Canada, réalisés avec leur professeur d'anglais Mme Orgeret.





Apprendre à réaliser des panneaux

Lors de 4 séances d'accompagnement personnalisé, Mme Perrin a appris aux élèves inscrits à réaliser un panneau d'affichage en suivant la méthodologie : utiliser des motsclés, écrire gros et jouer avec les couleurs. Au total, 6 panneaux ont été réalisés sur un thème de leur choix lié à leur année de 6ème : la musique au collège, le quotidien du collégien, le sport au collège, les maths, la bête du Gévaudan et les thèmes de 6ème pour l'an prochain. Ces panneaux ont été appréciés aux Portes Ouvertes.

Ça s'est passé au 3^{ème} trimestre

La journée Portes Ouvertes

Comme tous les ans, le collège Sainte-Jeanne-d'Arc a accueilli le samedi 2 juin les élèves de primaire et leurs parents, guidés par les élèves volontaires du collège.

Les voyages de fin d'année



Pas moins de 4 voyages étaient proposés cette année aux élèves de 3^{ème} pour clôturer leur scolarité : Espagne, Angleterre, Grèce (photo) et Anjou, ponctuée par une visite au Futuroscope.

Le poème du trimestre

par Guillaume ROSE, 4C

Vive l'été

Vive l'été, il y a du soleil, Vive l'été, la chaleur se réveille.

Vive l'été, les pastèques sont mûres, Vive l'été, il faut qu'il dure.

Vive l'été, il est en train de commencer, Vive l'été, c'est l'heure d'aller se baigner.

Vive l'été, on est à côté de la mer, Vive l'été, nous ne sommes plus en hiver.

Vive l'été, c'est presque la rentrée, Vive l'été c'est presque terminé.

Vive l'été, il y a plein de fruits, Vive l'été, dommage, c'est fini.

